

JOURNÉES INDUSTRIE

DE LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE D'ACOUSTIQUE



28 ET 29 MAI 2015
AIX-EN-PROVENCE



A l'heure du bilan, la Société Française d'Acoustique, le Technopôle de l'Arbois et la société GENESIS, remercient l'ensemble des participants d'avoir contribué à faire de cette première édition des Journées Industrie de la SFA un franc succès. Ces deux journées ont été l'occasion de riches et fructueux échanges, marquées par la qualité des présentations des conférenciers. Deux journées (et une soirée !) mémorables, sous le signe de la simplicité et de la convivialité. De quoi faire le plein de motivation et d'enthousiasme pour la poursuite de nos projets. Le mouvement est lancé.

Simon Gélín

<https://intranet.sfa.asso.fr/archives/J88-JISFA/>

